

Kom. FBL Schweppe berichtet, dass das Planungsbüro in der finalen Phase bei der Erstellung des Fahrradkonzeptes ist. Insoweit es nicht zu unvorhergesehen Verzögerungen kommt, ist davon auszugehen, dass eine Vorstellung des Konzeptes in der nächsten Sitzung erfolgen kann.

RM Borkenstein fragt nach, ob eine Bürgerbeteiligung erfolgt ist.

Kom. FBL Schweppe antwortet, dass dies noch nicht der Fall sei. Eine Beteiligung ist bei der Vorstellung des Konzeptes noch möglich.

Der Zwischenbericht wird zur Kenntnis genommen.